

Son fils, Pierre et Graziella **Kern-Astori**, à Grandvaux et leurs enfants Anthony et Julien;

Sa cousine, Ruth **Bignens-Knöpfli**, à Lausanne, et famille, ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Alfred KERN

technicien orthopédiste

qui s'en est allé paisiblement, le 1er mars 2010, dans sa 93e année. L'incinération a eu lieu dans l'intimité.

Alfred a reposé en la chapelle Saint-Roch, à Lausanne.

Un chaleureux merci à tout le personnel de l'EMS Donatella Mauri, à Romanel-sur-Lausanne, pour leur humanité.

Domicile de la famille: Jolimont 2, 1091 **Grandvaux**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.